



OPINIÓN

**RED
COMPARTIDA****ARRANCA EL EDOMEX**

Este domingo estará presente la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum Pardo, en el arranque de la carrera por la candidatura del estado más importante del país, tanto por el número de electores, como por el desarrollo económico que implica el ser vecino de la capital, todo eso se llevará a cabo en Toluca y la mandamás de la Ciudad de México llega con mucha ventaja sobre los compañeros de su partido que intentan hacerle sombra, no cabe duda que hoy escucharemos el grito de "presidenta, presidenta, presidenta". Por cierto, le podemos contar que está a punto de lograr con éxito la negociación con los transportistas, por lo que, aparentemente, todas las partes saldrán satisfechas. ¿Alguien dijo subsidios?

En la Cooperativa Cruz Azul están de manteles largos porque la policía federal detuvo a uno de los altos directivos que contaba con ficha roja y orden de aprehensión, ni más ni menos que a Víctor Garcés, cuñado de los Álvarez y exdirector jurídico de la empresa, acusado por desvío de recursos. El monto del presunto desvío en agravio de los cooperativistas llegaría a alcanzar los 50 millones de dólares, al exdirectivo se le ubicó en la zona de Polanco, al filo de las 14:30 horas. Se es-

pera que de un momento a otro también caiga Guillermo Álvarez, trascendió que en sus primeras declaraciones ha sido muy cooperativo y pasó datos para ubicar a su cuñado y demás cabezallas que aún faltan por aprehender.

Pues resulta que los gobernadores priistas que perdieron, como podría ser el caso de Oaxaca de Alejandro Murat y de Omar Fayad, en Hidalgo, probablemente no acepten inmediatamente una embajada sino otra posición política como se rumora. Mal les fue a los muchos políticos del PRI, tanto oaxaqueños como hidalguenses, que nacieron con una cobija tricolor y a su presidente Alito Moreno, que se aferra al cargo, pues mucha gente dice, sin afirmar, que José Murat es quien realmente es el jefe del partido y que maneja tanto la política, como los recursos económicos a su antojo, sin tener una oposición que levante la voz, porque todos se encuentran amenazados por actos de corrupción del sexenio pasado con expedientes muy bien formados para su consignación.

PD: Anote como presidenciable a Mauricio Vila, gobernador de Yucatán. Apenas consiga el compromiso presidencial de que no castigará al estado con un recorte presupuestal se lanzará abiertamente a la campaña.